
 

 

 

第2733回例会 2023年5月11日（木） 

SAA/山本会員・綿貫会員 

会報担当/ 川島事務局 

●点 鐘 福原会長  

●ソ ン グ 君が代 奉仕の理想 4つのテスト    

●お客様  無し 

会長挨拶  福原会長 

 

           こんにちはみなさん、お元気

ですか？ 

ゴールデンウイークは、ご家

族おそろいで楽しまれたこ

とと存じます。 

私は、4月 29日土曜日祝日 

9 時～16 時まで。 

アパホテル＆東京ベイ幕張にて、国際ロータリー第

2790 地区 2023・24年度・地区研修・協議会が開催さ

れ、参加してきました。午後から各部会に分かれ、 

わたくしは青少年プロジェクト部会に参加しました。 

差別後の言いかえ等、注意が必要な言葉一覧を資料で

頂きました。 

差別語や蔑視語とみなされ放送禁止用語になる等 

自主規制がなされている言葉の一覧。 

一般的に抵抗なく、差別的な意図もなく使っている 

言葉もあると思います。知らずに使って猛攻撃を 

受けることを避けるためにも、 

最低限は把握をお願いし、一部をご紹介します。 

職業差別語人夫・土方・土工   

言い換え語として 作業員・建設労働者 

人種・民族差別語 外人 言い換え語として外国人 

身体差別語  めくら 

言い換え語として目が不自由な人・視覚障碍者 

性やこどもの差別語 未亡人  

言い換え語として故○○さんの妻 

連れ子・私生児言い換え語として○○さんのこども 

 

 

 

 

 

 

 

使用しない語 

女だてらに・男勝り・才色兼備・女々しい・婦唱婦随・

鍵っ子 

以上一部をご紹介いしました。すべてを見たい方は 

檜垣委員長が持っていますので、メールしてもらって

ください。 

5 月国際ロータリーでは、青少年奉仕月間です。 

5 月 9 日第５５回インターアクト指導者講習会が、五

井グランドホテルで 11 時から開会式・昼食・講演・ポ

スターセッション・ディスカッション・閉会式まで私

と宮武幹事・檜垣委員長と参加してまいりました。 

今日の会員卓話は、山路妙志会員、内田一洋会員です。

楽しみにしています。 

有意義な時間をお過ごし下さい、会長挨拶と致します。 

 

● 幹事報告 宮武幹事 

             第 4 回インターアクト

合同会議が 5月 30日 

             フェアウェルパーティ                             

             が 6月 23日  

             新入会員 2 名について 

             は、理事会で承認され 

             ましたので、皆様に  

メールにてお送り致しますので、反対の方は 

ご連絡お願い致します。 

5 月ＲＣレートは 1 ドル＝136 円になります。 

● 会員研修委員会より 磯貝副委員長 

            新入会員セミナーを 

3 年間コロナ禍の為 

            開催できませんでした 

ので、本日例会終了後          

            開催致します。 

            宜しくお願い致します。 

 

 

              



● 本日の司会                  ● 例会場  淡粋     

  ＳＡＡ 山本順也会員・綿貫会員  

 

        

 

                            

        

 

 

● 会員増強・基盤向上委員会              ● ＶＯＮＤＳ市原 永野会員より 

齋藤光将会員より  6月 29 日親睦ゴルフコンペ               ＶＯＮＤＳ市原の 

              並びに懇親会を開催                代表取締役が変更に  

              致します。                   なります。自分は                             

              懇親会のみの参加も               取締役になりますが、 

              大歓迎ですので、                今後ともご支援のほど 

              多数のご参加お待ちして             宜しくお願い致します。 

              おります。 

 

 

● 奉仕プロジェクト委員会 檜垣委員長より        ● 加藤先生より 

            市原中央高校インターアクト             コロナも落ち着き 

            クラブより 5 月 23 日                五井病院主催のゴルフ 

            今年度最初の例会を開催               コンペを開催致します。 

            致しますので、当日ご都合が             市原ＲＣからも 1組 

            つく方は参加お願い致します。            参加して頂ける事に 

                                      なりました。 

 

 

 

 

 

● ニコニコ報告 

山本順也会員・・・昨年、自宅のエコ給湯器が壊れてお風呂に入れず困っていた時に 

      山路さんに相談したところお忙しい中すぐ対応してくれて 

      すぐ交換してくれました。感謝しております。 

角谷太一会員・・・先日市原市から弊社が表彰して戴きました。 

       （市内の小中学校にアルコール消毒剤を寄付。）           

  福原会長・宮武幹事・・・今年度も後 2 か月となりました。 

        6 月の第一例会はクラブ協議会となります。各委員長は活動報告のご準備を 

        お願い致します。5月 23日 24日は親睦旅行があります。 

        移動例会となっておりますので、参加される方は楽しんで来て下さい。 

 



 

● 本日のメインプログラム 

山路妙志会員 卓話 

             今朝は早朝から大きな地震がありましたが大丈夫でしたでしょうか 

             被害が無ければ良いですが心配しました。 

             私は昭和 48年 3 月 3日生まれ 50歳です。 

             住まいは、ちはら台南ユニモまで徒歩 1 分の場所に住んでいます。 

             家族は姉さん女房と愛犬空ちゃんと生活しております。 

             28歳の息子も 1 人、劇的な恋愛の末結婚、おゆみ野に住んでおります。 

             そして昨年の 10月に私をお爺さんにさせてくれました。 

             本業ですが、平成 9年当時 24 歳の時に㈲山路管工という名前で管工事業 

             水道、空調ビル工事の会社を設立致しました。会社を設立した当初、 

             バブルが終わり、世の中が変化した時代だったと思います。 

たまたま大型物件 4 年程度かかる物件 2 件が大きな赤字現場で途中何度も逃げ出したくなりましたが、 

逃げると 1 月分のお金が入らなくなる。自転車操業のお手本のような事業展開をしていました。 

漁船に乗る事も考えたり、お金ではかなり苦戦しましたが、逃げずに耐え忍んでいたら、お金では買えない 

最大の武器を手にすることができました。それは、社員さん達と当時の自分を見て応援してくれた仲間達 

です。平野社長もその中の一人です。お蔭さまで色々な方々にたすけられて今があると実感しております。 

良い事柄も、苦戦が強いられることも、そこには必ずドラマがあって助けて下さる社員さんや、協力者が 

現れると私は信じております。最後に八つはしのお詫び、コロナ前より、ＲＣの皆様より絶大な応援と 

優しいお言葉を沢山頂いたのも関わらず、私の力不足で継続不可能な環境になってしまい大変申し訳ない 

思いですが、応援して頂いた気持ちは、自分の中で強く生きています。 

実は、八つはしがあったから、私はここにいます。オープン当初、風災被害が千葉県を襲いました。 

その時に、市原ＲＣクラブで大量の水を市役所に寄付したと思います。その帰りに本多さん達が 

嵐の如く現れ、大量のボトルを開けて、その際にロータリークラブ入団の切符をお土産に頂い事を 

昨日のように思い出します。とても感謝しています。 

  今後とも諸先輩達に教えて頂くことが多々あると思いますので、宜しくお願い致します。 

 

● 新入会員卓話 藤本勝 会員 

             有限会社内田美装の内田です。宜しくお願いします。 

まず会社のことからお話させていただきます。内田美装と言う社名から皆さんは内

装屋さんかハウスクリーニング屋を想像すると思います。今は解体屋です。       

もともとタクシーの運転手だった先代の社長 内田洋次が平成元年に 

ハウスクリーニング業として会社を設立いたしました。 

その後バブルの後押しもあり、内装コーキング業、産廃収運業、解体業など色々な

仕事をやっていくことになりました。その時私はと申しますと、 

千葉商業高等学校を平成３年に卒業をして、IT 系の会社に入社しており三越のデ

ータ管理をしておりました。2 年間勤めていましたが、平成 5年に会社を辞めて 

内田美装に入社することになります。平成 10年、会社設立 10年目、自分が入社 5 年目、先代の社長の親父が肝

硬変で突如他界いたしました、調子が悪くなって入院 1 か月後のことです。自分が 25歳の時でした。 

当時現場はこなせましたが、見積もりなど事務仕事、元請への接待など何もわからず、マジで焦ったのを今でも

覚えております。解体以外にもハウスクリーニング業もやっておりましたが、自分は車、重機など機械が好きと



いうこともあり、クリーニング業は母と兄に任せ解体一本でやっていくことを決意致しました。 

若かったこともあり、プライドだけ高く仕事のことで他の誰かに聞くこともできず坪数のはかり方もわかりませ

んでした、当時内田美装の解体の見積もりは一式大体 100万円でした。 

儲かった時もありましたが、すごく損をするときもありました。 

ここにいらっしゃる方で２代目の方もいらっしゃると思います。2代目には 2 代目のプレッシャーがあります。

父が設立した会社をつぶさない様継続していくのにかなりプレッシャーがありました。まず 10 年、その後もう

10年、と続けていくうちになんとか 25年続けてきていくことが出来ています。 

若かったこともあり、プライドだけ高く仕事のことで他の誰かに聞くこともできず坪数のはかり方もわかりませ

んでした、当時内田美装の解体の見積もりは一式大体 100万円でした。儲かった時もありましたが、すごく損を

するときもありました。それでも今まで色々ありました最近だとコロナ、その前はリーマンショック。リーマン

ショックの時は本当に大変でした、仕事もなくつぶれる寸前まで追い込まれました。 

今現在は従業員 12 名、重機 5 台、運搬車 8 台と小さいながらなんとか切り盛りしております。今後もあまり上

を見すぎず粛々と事業を継続していきたいと思っております。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

次に趣味についてお話させていただきます。 

入会の挨拶の時はテキーラが好きだと話しましたが、 

もう一つあります。美容です。 

私の顔のシールをみて違和感を覚えている方もいると思いますが、 

一昨日シミ取りをしてきました。金額は１５０００円です。 

施術は 15分そんなに痛くはありませんでした、おすすめします。 

他には糸リフト 8本で 30万円、これも痛くはありませんが年に 

１回ぐらいの頻度でやらなくてはいけないらしいのですが、 

コスパが悪いので自分は 1度しかやっていません。安いところを探しています。 

目の下のクマトリ 30万円、これは痛かったです、思ったほど効果がなかったのでもうやりません。 

最後は全身脱毛です。 

これも我慢できる痛さなのですが、本当に、微妙に痛いです。 

ロータリーを卒業するころには別人になっているかもしれません。 

皆さん最後まで見届けてください。宜しくお願い致します。 

 

● 次年度幹事 角谷会員 

次年度幹事を務める角谷です。 

まだ次年度の目標・スローガンなど打ち出していませんが、 

各クラブ 2023-24年度の理事役員・委員長と共に 

大きな行事として創立 60周年を迎えますので、 

皆様ご協力の程宜しくお願い致します。 

 

 

 

● 本日出席報告 

 出席者： 33名  欠席者： 42名  出席率： 46.48% 


